



NeoCrop Technologies (en la foto), River Pla y Myconativa fueron las ganadoras de la anterior edición.

Últimos días para postular al reconocimiento Trampolin Lab

Hasta el 15 de noviembre hay plazo para que las *startups* de base científico-tecnológica surgidas de La Araucanía a Magallanes puedan postular a la segunda edición del reconocimiento Trampolin Lab, que entrega la U. de La Frontera, con el respaldo de Banco Santander e Innovación de "El Mercurio".

Los proyectos ganadores podrán viajar a Barcelona en 2025, para participar del Mobile World Congress, uno de los eventos tecnológicos más importantes del mundo.

"En Chile estamos viviendo un movimiento muy interesante asociado a las empresas de base científico-tecnológica y el sur está tomando un liderazgo clave", afirma Franklin Valdebenito, director de Innovación de la U. de La Frontera.

Para postular, hay que registrarse en la plataforma Santander X.